

# PRESSEMITTEILUNG

## SOZIALES ENGAGEMENT



Dezember 2021

## Gutes tun – Gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung spendet 45.000 Euro

- Die gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung des Allgäuer Unternehmens MAHA überreichte 25.000 EUR an die Hochschule Kempten für die Fortsetzung ihrer Entwicklungsarbeit an einem treppensteigenden Rollstuhl und weitere 20.000 EUR an den Verbund von Hilfsorganisationen für die Anschaffung eines Einsatzfahrzeugs mit spezieller Drohnen-Ausstattung.

**Haldenwang, 07. Dezember 2021.** MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist durch ihre gemeinnützige Familie Rauch-Stiftung sozial sehr engagiert. Dies hat das Unternehmen auch in den vergangenen Monaten erneut mehrfach bewiesen. Die private gemeinnützige Stiftung setzt sich für Menschen ein, die unverschuldet in eine Notlage geraten sind.

Dank der Spendensumme von 25.000 Euro konnte das Projekt „AssistMobil“ an der Hochschule Kempten fortgesetzt werden. Dahinter verbirgt sich ein Rollstuhl, der neben Rädern auch Beine hat und damit das Treppensteigen ermöglicht. Das Hilfsmittel soll die Mobilität, Selbständigkeit und Teilnahme am gesellschaftlichen Leben der Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind, fördern.



*Im Bild v.l.n.r.: Prof. Dr.-Ing. Petra Friedrich (Projektverantwortliche an der Hochschule Kempten), Prof. Dr. Wolfgang Hauke (Hochschulpräsident) und Anton Klotz (Stiftungsratsvorsitzender der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung von MAHA); Foto: Hochschule Kempten*

Eine zweite Summe von 20.000 Euro spendete die Stiftung an die in diesem Jahr neu gegründete Drohnengruppe, die sich aus dem Förderverein Technisches Hilfswerk (THW) und der Freiwillige Feuerwehr (FFW) in Sonthofen zusammensetzt. Das Geld wurde für den Kauf eines Fahrzeugs mit spezieller technischer Ausstattung für den Drohneneinsatz investiert. Auch die Anschaffung der Drohnen hat die Stiftung bereits finanziell unterstützt. Mit dem Kauf des Einsatzfahrzeugs wurde das Equipment nun komplettiert und die Drohnengruppen noch mobiler und schlagkräftiger gemacht.

# PRESSEMITTEILUNG

## SOZIALES ENGAGEMENT



Die Drohnen selbst sind aufgrund ihrer eingebauten Wärmebildkamera multifunktionell für die Vermissten- und Personensuche, für Erkundungsflüge bei Hochwasser, Gefahrenstoffeinsätze, die Lokalisierung von Brandnestern und viele weitere Notsituationen einsetzbar.

„Mittlerweile sind Drohnen bei der Arbeit der Hilfsorganisationen längst unerlässliche Instrumente, um Gefahren schneller zu erkunden und auszuschalten. Auch die Sicherheit der Einsatzkräfte zu erhöhen“, berichtet Stiftungsrat Anton Klotz bei der Übergabe der Spende.



*Im Bild v.l.n.r. Robert Denz (Ortsbeauftragter THW Sonthofen), Felix Fleischer (Vorstandsmitglied THW Förderverein OV Sonthofen), Herr Anton Klotz (Stiftungsratsvorsitzender der gemeinnützigen Familie Rauch-Stiftung von MAHA) und Markus Adler (Freiwillige Feuerwehr Sonthofen – 1. Kommandant)  
Foto: THW Sonthofen*

### **MAHA im Überblick:**

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebeteknik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

### **Kontakt:**

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG  
Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail [marketing@maha.de](mailto:marketing@maha.de)  
Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:  
<https://www.maha.de/de/news> und [www.maha.de](http://www.maha.de)